



Aguadas se comprometió con el ahorro de energía



PUBLICIDAD

MÁS LEÍDO

1. Utilizó brebajes para abusar de cuatro mujeres en Riosucio
2. Comida
3. Baéz es investigado por abusos en colegio de Charalá
4. En Villamaria se unieron a Al Aire Libre
5. PILOTO MANIZALEÑO TRIUNFA EN ESTADOS UNIDOS

Foto | CARLOS MARIO RÍOS | LAPATRIA De acuerdo con el reporte de Chec de los 40 municipios de Risaralda y Caldas, el mayor ahorro de energía en marzo pasado alcanzó una tasa del 6,44%.



El evento incluyó un desfile de velas y faroles, y el apagón del comercio y de los hogares desde las 6:00 p.m hasta las 8:00 p.m.

CARLOS MARIO RÍOS

LA PATRIA | AGUADAS

Los guadeños le respondieron al programa de ahorro de energía, del Gobierno Nacional.

Los habitantes disfrutaron el pasado jueves del desfile cultural que programó el gerente del Hospital San José, Guillermo Alzate, y su equipo de trabajo. Asistieron el ministro del Medio Ambiente, Gabriel Vallejo, y el representante a la Cámara Hernán Penagos, del partido de La U.

El evento incluyó un desfile de velas y faroles, y el apagón del comercio y de los hogares desde las 6:00 p.m hasta las 8:00 p.m.

El recorrido inició en el Hospital San José, con el acompañamiento de las instituciones educativas, entidades públicas, medios de comunicación y comunidad en general.

La marcha culminó en el parque de Bolívar con la bendición del presbítero José Orozco, la presentación de varias orquestas, chirimías, grupo de danza, zanqueros y teatreros y un violinista.

Durante el evento, la alcaldía nombró al ministro Vallejo como presidente del XXV Festival del Pasillo Colombiano.

PUBLICIDAD

MÁS NOTICIAS EN ESTA SECCIÓN

Aerocafé sigue vivo: Guido Echeverri



Obras desencadenan paro de estudiantes



"Sería estupidez no trabajar junto con el alcalde de Manizales": Guido Echeverri (AUDIO)



PUBLICIDAD